

## **ABSTRAK**

Skripsi ini mengkaji tentang Strategi Politik Partai Amanat Nasional (PAN) Dalam Menghadapi Pemilihan Anggota Legislatif Pada Tahun 2024 Studi di Kabupaten Aceh Utara. Pada pemilihan anggota legislatif pada Tahun 2019 minimnya perolehan kursi PAN yang dikarenakan memiliki hambatan pada saat penerapan strategi politik, strategi pendekatan diwarung-warung kopi dengan tokoh agama, tokoh-tokoh masyarakat di berbagai kalangan dari orang tua hingga kaum muda, milenial, pemilih pemula atau generasi Z. Yang disebabkan biaya politik yang tinggi dan caleg PAN masih didominasi oleh caleg-caleg dari segi partai lokal dan partai nasional. PAN Tahun 2019 hanya berhasil 1 kursi DPRK saja di Dapil 5 yang diraih oleh Bapak Saifuddin dengan jumlah perolehan sebanyak 1.888 suara. Yang targetnya 1 kursi di setiap Dapil 1 kursi yang totalnya 6 kursi. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana strategi politik Partai Amanat Nasional (PAN) dalam menghadapi pemilihan anggota legislatif pada Tahun 2024 di Kabupaten Aceh Utara serta apa hambatan yang di hadapi PAN dalam menerapkan strategi politik untuk memperoleh kursi DPRK 6 Dapil di Kabupaten Aceh Utara pada Tahun 2024. Penelitian ini menggunakan teori srategi politik, teori marketing politik, partai politik, pemilu. Penelitian ini yang menggunakan metode penelitian kualitatif bersifat deskriptif dimana peneliti menggambarkan serta menjelaskan startegi politik Partai Amanat Nasional (PAN) dalam menghadapi pemilihan anggota legislatif pada Tahun 2024 di Kabupaten Aceh Utara dengan teknik analisis data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa strategi politik PAN dalam menghadapi pemilihan anggota legislatif pada Tahun 2024 di Kabupaten Aceh Utara sudah baik di Tahun 2024 PAN berhasil menambahkan 1 kursi lagi di DPRK menjadi 2 kursi. Kursi pertama yang diraihnya oleh Fakrurrazi, S.IP di Dapil 3 Aceh Utara dengan perolehan sebanyak 1457 suara. Kursi kedua yang diraihnya oleh Bapak Ruslan di Dapil 5 Aceh Utara dengan perolehan sebanyak 2.540 suara. Adapun strategi yang digunkan PAN adalah strategi rekrutmen caleg 1 caleg potensial di setiap Kecamatan dan kriteria caleg tamatan SMA, S1 dan S2, strategi teknis dilapangan (saksi), strategi khusus (strategi politik) PAN dalam memperoleh suara di Kabupaten Aceh Utara pada Tahun 2024 dengan penggunaan strategi piramida terbalik, strategi dalam kampanye politik yang memiliki 3 model strategi segmentasi, targeting, positioning memasarkan produk politik/program. Adapun yang menjadi hambatan yang dihadapi PAN dalam menerapkan strategi politik untuk memperoleh kursi DPRK 6 Dapil di Kabupaten Aceh Utara pada Tahun 2024 yaitu hambatan finansial (Kurang Biaya Politik) dan hambatan dalam penjangran suara di masyarakat saat sosialisasi caleg-caleg DPRK.

Kata Kunci : Srategi Politik, PAN, Pemilu 2024, Aceh Utara

## ABSTRACT

This study about Strategy Political Party Mandate National (PAN) In Face Election Member Legislative On 2024 Study in North Aceh Regency. On election member legislative on In 2019 the minimum acquisition PAN seats due to own obstacle on moment application satregy politics, strategy approach in coffee shops with religious figures, figures communities in various circles from parents until race young, millennial, voters beginner or generation Z. Caused cost high politics And PAN legislative candidates still dominated by legislative candidates from facet party local And party national. PAN 2019 only managed to win just 1 DPRK seat in electoral district 5 by Father Saifuddin with amount acquisition as many as 1,888 votes. The target is 1 seat in each 1 seat electoral district with a total of 6 seats. As for formulation problem in study This is How strategy political Party Mandate National (PAN) in face election member legislative on In 2024 in North Aceh Regency as well What obstacles faced by PAN in apply strategy political For obtain DPRK seat 6 electoral district in North Aceh Regency on Year 2024. Research This use theory strategy politics, political marketing theory, parties politics, elections. Study this is what it uses method study qualitative nature descriptive Where researcher describe as well as explain strategy political Party Mandate National (PAN) in face election member legislative on In 2024 in North Aceh Regency with technique data analysis via observation, interview And documentation. From the results study This show that strategy PAN politics in face election member legislative on In 2024 in North Aceh Regency already well in 2024 PAN will be successful add 1 chair again in the DPRK it will be 2 seats. Chair the first he achieved by Fakrurrazi, S.IP in Electoral District 3 North Aceh with acquisition as many as 1,457 votes. Chair he achieved both by Father Ruslan in Electoral District 5 North Aceh with acquisition as many as 2,540 votes. As for The strategy used by PAN is strategy recruitment legislative candidates 1 legislative candidate potential in each Subdistrict And criteria legislative candidate High school graduate, S1 and S2, strategy technical in the field (witnesses), strategy special (strategy politics) PAN in obtain votes in North Aceh Regency on In 2024 with use strategy pyramid reverse, strategy in campaign politics which has 3 strategic models segmentation, targeting, marketing positioning product politics/program. As for who became obstacles faced by PAN in apply strategy political For obtain DPRK seat 6 electoral district in North Aceh Regency on 2024 that is obstacle financial (Less Cost Politics) and obstacle in networking voice in society moment socialization DPRK legislative candidates.

Keywords : Strategy Politics, PAN, 2024 Election, North Aceh